

---

**TOP 3 Sprachheilschule – Außenstelle Weil am Rhein – neuer Standort  
Antrag der CDU-Kreistagsfraktion vom 09.05.2018  
- Ergänzungsvorlage – aktualisierter Standortvergleich**

**Auszug aus dem Beschlussprotokoll zur öffentlichen Sitzung des Verwaltungsausschusses vom 17.10.2018:**

Aus den Stellungnahmen der Fraktionen formuliert die Vorsitzende die nachstehenden Grundsatzentscheidungen und stellt diese als **Beschlussempfehlung an den Kreistag** zur Abstimmung:

1. Ziel ist, perspektivisch die Sprachheilschule als zweizügige Schule an einem Standort zu führen.
2. Die Verwaltung wird beauftragt, umgehend den Neubau einer zweizügigen Sprachheilschule in Maulburg zu prüfen (Standort, voraussichtlicher Kostenrahmen, Zeitplan, Fördermöglichkeiten). Ebenso erhält die Verwaltung den Auftrag, mit der Gemeinde Maulburg Verhandlungen darüber aufzunehmen, ob diese dazu bereit ist, ein Sprachheilschulgebäude in Nähe der Helen-Keller-Schule zu errichten und dieses an den Landkreis zu vermieten. Sollten sich weitere wirtschaftlich vertretbare Alternativen anbieten, sind diese zu prüfen.

**Abstimmungsergebnis: 20 Ja-Stimmen, einstimmig**

Für die erforderliche Zwischenlösung bis zu einem Neubau stellt die Vorsitzende den nachstehenden **Antrag der CDU-Fraktion als Beschlussvorschlag an den Kreistag** zur Abstimmung:

Für die Zwischenlösung soll der Sprachheilschulstandort Zell im Wiesental aufgegeben werden und die Anmietung von Räumlichkeiten im ehemaligen Hauptschulgebäude in Hausen im Wiesental erfolgen. Weiterhin ist der Standort Weil am Rhein (Hans-Thoma-Schule) auszubauen. Es wird gebeten vorab zu prüfen, ob der Ausbau der Räumlichkeiten in Weil am Rhein in geringerem Umfang erfolgen kann und ein Teil der Kinder dann auch in Hausen im Wiesental zu beschulen ist.

**Abstimmungsergebnis: 8 Ja-Stimmen, 12 Nein-Stimmen**

Auf der Basis der Stellungnahmen der Fraktionen stellt die Vorsitzende im Anschluss die folgende **Beschlussempfehlung an den Kreistag** zur Abstimmung:

Als Zwischenlösung wird der Anmietung der Räumlichkeiten in Hausen (ehemaliges Hauptschulgebäude) ab dem Schuljahr 2019/2020 zugestimmt. Gleichzeitig werden die beiden Sprachheilschulstandorte in Weil am Rhein und Zell im Wiesental aufgegeben.

**Abstimmungsergebnis: 14 Ja-Stimmen, 6 Enthaltungen**